

AU-DELÀ DE MES FORCES

Genèse 22 :1-2 nous raconte l'événement suivant : **Dieu dit à Abraham, prends ton fils, ton unique fils Isaac, celui que je sais que tu aimes chèrement et va au pays de Moria. Offres-le moi comme un sacrifice sur une des montagnes que je t'indiquerai.**

Dieu lui demande quelque chose au-delà de ses forces **et Dieu le sait.** Dans nos vies, il nous arrive des choses au-delà de nos forces et nos réactions vont ainsi : Dieu m'a oublié, Il ne m'aime pas, je ne compte pas pour Lui et probablement d'autres réactions.

Dans ces moments, nous devrions nous rappeler que Dieu le sait. Alors, s'Il le sait, c'est qu'il y a une solution et c'est important et sage de prendre un temps à part et entendre ce qu'Il veut nous dire et recevoir ses instructions.

Dieu a dit à Abraham ce qu'Il voulait, c'est-à-dire de se rendre à une montagne qu'Il lui indiquerait lorsqu'il serait au pays de Moira. Après l'avoir aperçue, il est donc parti avec son fils et sur le chemin, il a répondu à la question de ce dernier à savoir où se trouve l'agneau pour le sacrifice. Voici sa réponse, lui dont le cœur devait être bouleversé mais dont la confiance en Dieu surpassait cette inquiétude **Dieu se pourvoira Lui-même.**

C'est une histoire pratique pour nous souvenir que dans les moments difficiles, ceux qui sont au-delà de nos forces, Dieu sait ce que nous vivons. Rappelons-nous aussi que par sa foi, Abraham avait amené Isaac dans une pleine confiance en Dieu. La rébellion n'a pas habité son cœur et ses pensées, il savait que Dieu pourvoierait à la parfaite provision.

Gardons notre cœur près de Celui qui sait ce que nous vivons!

Avec toute mon affection,

Manon

Jean
Le 1236